

A photograph of a garden path made of reddish-brown gravel. The path curves from the bottom left towards the center. On the right side of the path, there is a raised bed of tall, green, feathery grasses. In the background, a wooden bench is partially visible, surrounded by more greenery and a white building with a red roof. The overall scene is bright and natural.

Arenas y Zahorras

Arenas y Zahorras

Los caminos dan un toque personal a nuestro jardín, unen distintos ambientes y muestran una imagen diferente del hogar dándole una mayor categoría. Una de las opciones es realizarlos con áridos, ofreciendo un aire más natural sin necesidad de gastar mucho dinero, ya que son materiales asequibles y que no necesitan cuidados especiales.

Muy sencillos de construir y económicos, los caminos de arena, jabre y tierra batida nos permiten llegar a todos los lugares del jardín. No deben ser muy anchos, pero sí lo suficiente para que puedan pasar dos personas que transiten en diferentes sentidos.

La arena rastrillada, o el granito triturado en blanco o beige son característicos de muchos jardines japoneses. Son en esencia un elemento para la contemplación y transmiten un efecto tranquilizador en el observador.

Las arenas de colores nos permiten rellenar grandes espacios, dando una tonalidad que no conseguiríamos con otro tipo de materiales. Ejemplo de ellas son el Sauló o Jabre, que es una arena natural de granito de gran permeabilidad y con una coloración rosada, o la arena de Albergo que es una roca sedimentaria de origen orgánico y tono amarillento comúnmente usada en los ruedos de las plazas de toros.

La Zahorra está compuesta por áridos no triturados procedentes de graveras o depósitos naturales, o bien suelos granulares, o una mezcla de ambos, cuya granulometría es de tipo continuo.

Su designación completa es Zahorra Natural y difiere de la Zahorra Artificial por proceder esta última de machaqueo en plantas de tratamiento de áridos.

ARENEROS



Zona ajardinada con arenero bordeado de ecotravesas y seto de boj en jardín de Comunidad de Vecinos de Madrid.



Arenero con borde de ecotravesas con acabado cepillado y canto redondeado en zona de juegos de niños de Comunidad de Vecinos en Las Rozas de Madrid.



Juegos de niños sobre arenero con bordes de fleje metálico en zona de jardín pavimentada con gravilla. Santo Tomé del Puerto, Segovia.

PAVIMENTOS DE ALBERO



Pavimento de arena de Albero en camino bordeado con listón de madera en jardín de Barajas, Madrid.



Sendero de arena de Albero con traviesas de ferrocarril y delimitado con listones de madera entre zonas de plantación.



Acceso a solado de piscina salvando distintos niveles con divisiones de traviesa de ferrocarril entre plantaciones y arena de Albero.

PAVIMENTOS DE JABRE



Zona pavimentada de Jabre en jardín con césped artificial y plantaciones en bancales de chapa de acero corten. Pozuelo de Alarcón.



Pavimento de Jabre entre zonas de plantación y gravillas con bordes de traviesa de ferrocarril tintada, formando distintos niveles en jardín de Cabanillas de la Sierra, Madrid.



Mirador bordeado con plantación de aromáticas y pavimentado con Jabre en jardines de caserío de Muñopedro, Segovia.

PAVIMENTOS DE JABRE



Bancal pavimentado de Jabre con setos de boj enano y zonas de plantación semicirculares bordeadas con fleje metálico. Manzanares el Real, Madrid.

Caseta de madera tratada sobre solado de Pizarra regular entre zonas pavimentadas de Jabre, con plantaciones sobre gravilla y bordes de chapa de acero corten en Pozuelo de Alarcón.



Zona de jardín pavimentada de Jabre con bordes de fleje metálico y traviesa pintada, delimitando plantaciones, gravillas y césped en tepes a distintos niveles. Cabanillas de la Sierra, Madrid.

PAVIMENTOS DE JABRE



Plantación de huerto y aromáticas en rectángulos delimitados con fleje metálico entre pavimento de Jabre Caserío de Muñopedro, Segovia.

Pavimento de Jabre entre zonas de plantación y solados de piedra irregular a un lado y baldosa pétrea con bordillo de piedra artificial a otro en jardín de Galapagar.



Zona de solarium con Jabre y césped artificial a distintos niveles en jardín con aterrazamiento y peldaños de chapa de acero corten. Pozuelo de Alarcón.

PAVIMENTOS DE ZAHORRA NATURAL



Camino con Zahorra natural
bordeado con fleje metálico en jardín
de Cebreros, Ávila.



Explanada de Hotel NH Parla,
pavimentada con Zahorra natural
entre zonas de plantación con
distintas gravillas y césped
delimitadas con ecotravesía.



Zahorra natural en huerto con zonas
de plantación separadas con traviesa
de ferrocarril entre pradera de césped
en caserío de Cifuentes, Guadalajara.

Zahorra natural

PAVIMENTOS DE ZAHORRA NATURAL



Zahorra natural en camino bordeado con fleje metálico entre plantación de aromáticas. Cebreros, Ávila.

Zonas de plantación delimitadas con ecotraviesa marrón en perímetro de explanada de Zahorra natural en patio ajardinado de Hotel NH Parla.



Acceso a cenador con barbacoa de casa de campo en Cebreros, pavimentado con Zahorra natural y con escalones de traviesa de ferrocarril.